



02.03.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven weiter auf einem hohen Niveau. Mit 153 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis Cuxhaven aktuell bei 77,14. In der Stadt Geestland ist die Zahl der Neuinfektionen um 2 Personen gestiegen – 10 Personen sind erfreulicherweise wieder genesen, sodass aktuell 63 Personen in Geestland mit dem Coronavirus infiziert sind.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	533 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	422 (+10*)
Anzahl der Todesfälle:	37
Anzahl der noch Erkrankten:	63 (+2/-10*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	153 (+9/-1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>77,14</b> (+4,03*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Seit gestern, 01.03.2021, ist das langersehnte „waschen, schneiden, föhnen“ wieder erlaubt und Friseursalons dürfen ihre Türen wieder öffnen. Es ist empfehlenswert, vor dem Besuch einen Termin zu vereinbaren. Für Friseurinnen und Friseure, als auch für Kundinnen und Kunden ist folgendes Pflicht: **Hygieneregeln beachten, Abstand halten sowie das Tragen einer medizinischen Maske (FFP2 oder OP-Maske).**

Bleiben Sie achtsam!